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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 001/2022 DA 78ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 21 dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte dois, às 08:30, reuniram-se virtualmente os 
membros do Conselho Administrativo: Sras. Margarida Hass, Roseli Itner, Sandra Maria Dani Becnk 
e os Sr. Francisco Xavier Soares Filho e João Garcia de Souza e a Diretora Executiva do IPESI.  Na 
ausência da Presidente do conselho o Vice o Sr. João Garcia deu início a reunião, cumprimentando 
a todos, em seguida passa a palavra para a Diretora.  A Diretora inicia a reunião cumprimentando a 
todos e informa que a Sra. Maristela não está participando da reunião pois está com covid. Na 
sequência a Diretora faz a leitura das atas de número 79 e 80. Após lida ambas foram aprovadas. 
Dando sequência passa a explanar sobre o relatório de gestão de investimentos. Informa que 
fechamos o ano com R$117.172.629,06 em carteira. E que o retorno do mês foi de R$1.581.956,34. 
Devido a toda instabilidade financeira que ocorreu em 2021 o nosso retorno no ano foi de 
R$225.072,04. Sr. João e a Sra. Sandra fazem comentários que a crise é mundial e que não tem o 
que se fazer, somente aguardar que melhore. A diretora continua a explanação do relatório, informa 
que a meta alcançada em dezembro foi de 1,43% e no ano ficou em 0,29%, ficando bem abaixo do 
esperado que seria de 16,08%. Em dezembro o FI Bolsa Americana, o FI Governança, Próprio 
Capital e o IRF-M1+ foram os que melhor renderam. Em seguida passa a explana sobre os principais 
acontecimentos tanto no Brasil como no mundo. Após inicia a explanação do informativo de receita 
e despesa administrativa e previdenciária. Em seguida informa que a SMI devido à instabilidade 
financeira mundial, recomendou que o RPPS investisse 20% do patrimônio em Títulos Públicos. A 
diretora informa a todos que a compra foi realizada e que o IPESI tem 20% da sua carteira em títulos 
públicos. Explica que para compramos títulos com vencimentos mais longo precisamos fazer a ALM, 
que atualmente só podemos adquirir títulos com vencimento até 2029, onde ainda temos previsão 
de superávit financeiro previdenciário, conforme a avaliação atuarial. A SMI faz esse estudo, mas 
ainda não repassou o orçamento e que o atuário também faz um outro tipo de estudo que analisa a 
situação financeira do RPPS, mas que ainda não repassaram o valor. A Diretora informa que junto 
com o Sr. Jackson que é membro do comitê e tesoureiro do IPESI irão participar nos dias 24 e 25/01 
de um treinamento da ASSIMPASC sobre a nova resolução de investimento e da portaria que trata 
das certificações dos conselheiros e que depois irá repassar as informações. Repassa que no final 
do ano foram aprovados o projeto de lei da alíquota suplementar que em 2022 permanece a mesma 
e também a da taxa de administração só se adequando a legislação. Sobre o projeto de lei da 
Previdência Complementar foi publicado no início de janeiro e que agora passará pela etapa da 
escolha da instituição que administrará os recursos e que após terá a certificação. E depois os 
servidores deverão se manifestar se irão aderir ou não ao RPC – Regime de Previdência 
Complementar. A diretora informa que está organizando o curso dos conselheiros para cumprir uma 
meta do pró gestão. E que está previsto para o dia 10 de fevereiro, das 08:00hs as 12:00hs no 
auditório da câmara, para cumprirmos o distanciamento, e todos concordaram com a data. Explica 
que a maioria dos conselheiros terão que participar para cumprimos a meta. E que a Training 
Assessoria irá ministrar o treinamento e concederão o certificado. Após todas as informações terem 
sido repassadas a diretora parabeniza o Sr. Francisco pela passagem de seu aniversário. Os demais 
membros presentes também o parabenizam.  Após isso não havendo nenhum questionamento e 
nada mais a informar a Diretora agradeceu a todos e encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada 
a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai assinada por mim, Wilmara 
Jaqueline Madeira Pitta que secretariei a reunião. 
 
 
 
 

Wilmara Jaqueline Madeira Pitta 
Diretora Executiva IPESI 
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